



“No soy corcholata rumbo al 2024”: Santiago Creel



Santiago Creel no quiere ser una corcholata rumbo al 2024. No le gusta el término y menos en color azul, el de su partido, Acción Nacional (PAN).

El legislador federal lo rechaza y no porque sea el adjetivo que utilizó el presidente Andrés Manuel López Obrador para definir a sus probables sucesores en 2024 dentro de Morena; sino porque utiliza otra lógica para explicar su aversión a la palabra y así lo explicó en entrevista con La Silla Rota.

“El problema de las corcholatas del gobierno es que qué significa ¿Qué pasa cuando destapas una botella y qué haces con la corcholata? Se va a la basura ¿Y qué le pasa al refresco? se le va el gas. Entonces yo no quiero que a mi aspiración se le vaya el gas o la vayan a tirar a la basura”.

El diputado panista y ex funcionario federal en el gobierno foxista accede –por segunda ocasión–, a una entrevista para hablar de diversos temas políticos, pero no en calidad de presidente de la Cámara de Diputados. Al revés, aceptó hablar a título personal para tener mayor libertad de opinión en diversos temas.

Han pasado 15 meses de la primera entrevista exclusiva que dio a este medio, cuando, en calidad de diputado electo, pidió al presidente Andrés Manuel López Obrador abrir Palacio Nacional a la oposición. "En buena lid y sin mentiras" dijo en aquella ocasión; también aseguró que era prematuro hablar de sus aspiraciones presidenciales, "tengo buscar la reconstrucción del país, tengo 66 años me siento joven. Ya tengo muy buenos años por delante, pero quiero ser parte de esta reconstrucción".

Era junio de 2021; ahora, ha destapado de nuevo su aspiración por tercera ocasión (2005, 2012 y 2022) y el escenario es otro por lo que, advierte, tiene más ventajas.

¿Cree usted tener más oportunidad ahora que en 2005?



PERIÓDICO

LA SILLA  ROTA

PÁGINA

0

FECHA

11/10/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Mucho más, mucho ¡Pero mucho más! Porque representamos exactamente lo contrario y México – infortunadamente– por quien está gobernando en Palacio, el presidente López Obrador, está dividido a la mitad. Mi idea es poder agrupar a esa otra mitad, hacer un frente para reconciliar al país, reconstruir su vida institucional y cumplir con la Constitución.

<https://lasillarota.com/nacion/2022/10/10/exclusiva-no-soy-corcholata-rumbo-al-2024-santiago-creel-396522.html>